
Диалог продолжается . Комментарии на коментарии.

Мессианские или евреи .

Христианские или русские.

Времена цензуры миновали. И хотя наш журнал успел, таки выработать за
два года своего существования свою линию и обрел свое лицо, мы вовсе не
стремимся к тому. чтобы это лицо обрело все христианство. По-моему, это
как раз и прекрасно, что мы отличаемся друг от друга. А разные мнения залог
здоровья. Недавно ко мне обратился один из наших братьев в Израиле с
просьбой опубликовать его статью. И хотя его подход к писанию отличается
от моего, я решил предоставить для него место на страницах нашего
журнала. При этом я не мог не прокоментировать некоторые из положений
его статьи. На то я и редактор. А для того, чтобы читаемое воспринималось
рельефнее, мы решили украсить наши доводы разным цветом, благо техника
позволяет. Итак, очередной диалог, а Вы, дорогой читатель учавствуйте,
сочувствуйте, размышляйте.
Комментарии на комментарии.
Однажды ко мне обратился Михаил Цин с предложением
разместить мою статью « Мессианские или евреи « в своём
журнале « Мой Иерусалим». Я не возвражал , и вот вышла моя
статья , но с коментарияими редактора журнала , который и
есть Михаил Цин . Прошло много лет , но мне не давало покоя
мысль о том , что суть моей статьи была искажена
комментариями , с которыми я в корне не согласен . Думаю у
Михаила Цина нет права на последнее слово , и поэтому у
меня возникло желание написать комментарии на
комментарии и предоставить это широкому кругу читателей.
Ибо времена цензуры миновали для тех , кто не считает
цензурой библию – совершенное слово , написанное по
вдохновению Божию. А чтобы было видно ход наших рассуждений я
решил пометить синим цветом свои комментарии на комментарии Михаила
Цина.



Дорогой читатель пусть тебя не смущает название этой статьи (Еще как
смущает )( Абы ляпнуть). Я еврей у , которого в роду никогда не было
неевреев . Но вместе с апостолом Павлом могу сказать: «…что для меня было
преимуществом, то ради Христа почел тщетой» ( Филипийцам 3:7)
Из комментарий Михаила Цина видно , что он считает эту тему не
корректной сводя всё к тому , что она вообще не должна возникать .
Интересно , что сразу после этого стиха он не стваит своих  
комментариев, и это логично , иначе у читателя создастся впечетление ,
что Михаил Цин спорит не со мной , а с Апостолом Павлом.

 Вопрос почему же эта тема  возникает у апостола Павла? Если
прочитать этот стих в контексте главы , то думаю очевидным становится
то , что он почитает за ссор своё еврейство , ради превосходства Христа!

В настоящее время мир всколыхнуло мессианское движение -

движение евреев к своему Мессии Иешуа. Это радостное событие не
может оставить равнодушным никого из верующих, так как оно является
подтверждением Божьих обетований:

Ибо если ты отсечен от дикой по природе маслины и не по природе
привился хорошей маслине, то тем более сии природные привьются к
своей маслине. Ибо не хочу оставить вас братья в неведении о тайне
сей – чтобы вы не мечтали о себе, - что ожесточение произошло в
Израиле отчасти, и до времени, пока не войдет полное число
язычников» (Рим. 11:24-25)

Господь силен привить Израиль, но нельзя сбрасывать со счетов, что
есть дьявол, который ходит как рыкающий лев, ищущий кого бы
поглотить. Цель данной статьи предостеречь евреев, верующих в
Иисуса, не уклонятся от простоты во Христе и твердо стоять в той
благодати, которая была дарована нам свыше.

Простота- вещь хорошая, при условии, что она простота святая, если же
под ней понимать нежеление размышлять, то я лично – против.

Браво Михаил Цин , сразу в наступление . Но вот только еще ничего не
сказано. И ваша аргументация , что в этой статье я не рассуждаю ,

сводится только к тому , что я рассуждаю не так , как вам хотелось .



1.Определение – «мессианский еврей»

Любое название не имеет никакого значения без точного определения.

Итак, кто они, мессианские евреи? Логика подсказывает, что
определение вытекает из самого названия. Мессианский еврей обязан
отвечать двум условиям: во – первых, он должен быть евреем; во –

вторых, он должен веровать в Йешуа. Но тут возникает вопрос: что
важнее, первое или второе? или оба эти условия являются одинаково
важными?

Если возникает - это хорошо, если берется из никуда – то туда же и
уходит. Но если представить себе, что в чьем то восполенном
воображении он – таки да появляется, то там же неминуемо по крайней
мере, три других, а именно, что важнее быть смелым или зеленым,

прозрачным или стальным, мертвым или вкусным? Наша беда в том,

что очень часто у нас есть готовые ответы на вопросы, которых просто
не существует. Ну что делать если ответ уже давно припасен?

Приходится ставить вопрос и бегом отвечать на него – а вдруг на самом
деле поверят, что вопрос «возникает».

Хочу обратить внимание , что Михаил Цин не ссылается на
Библию , а следовательно аргументирует свои доводы
руководствуясь своим пониманием , уводя читателя от главной
темы статьи , сводя её на нет.

Попробуем разобраться. Что нужно, чтобы быть евреем? Ответ очень
прост: родится от евреев.

Ой ли? Или же, это та самая простота, к которой нас призывали в
начале статьи? Но как же тогда быть с Руфь? Или праведный еврей
Боаз решил жениться на моавитянке, посягнув на все постановления и
законы. А может Руфь все – таки «нашла» способ перейти в еврейство
до своего обручения с Боазом (Я вовсе не об ортодоксальном гиюре)? А
что делать со всеми тысячами неевреев, вышедших с израильтянами
из Египта? Они, что, тоже присоединились к евреям, так и оставшись
навсегда язычниками? Еврейство вообще вещь уникальная, как ни



крути. И ВСЕГДА в Писании евреем можно было родится, либо им стать.

А Тимофей что же? Рожденный от матери , переступившей закон , и
потому поставленный евреями на на положения язычника , не принял
ли он еврейство совершив обрезание ?Я хочу напомнить , что самим
актом обрезания крайней плоти без соответствующего безоговорочного
перехода в еврейство ему никогда не удалось бы сделать того , к чему
он и был призван Богом , - проповедовать евреям. Ведь и сыны
Измаила обрезывали своих детей, но это видать, никого не впечатляло.

А в данном комментарии искажаются понятия контекста писания . Ведь
во времена ВЗ. Невозможно было верить в Истинного Бога не став
частью еврейского народа. А что касается Тимофея , то тут явная
фальсификация со стороны Михаила Цина . Нигде не написано , что
мать его преступила закон .

« Его пожелал Павел взять с собою; и, взяв, обрезал его ради Иудеев,
находившихся в тех местах; ибо все знали об отце его, что он был
Еллин» ( Деяние 16:3 )
Обрезание было ради Иудеев , чтобы они не претыкались.
В другом послании он ясно говорит: «берегитесь обрезания, 
3 потому что обрезание - мы, служащие Богу духом и хвалящиеся
Христом Иисусом, и не на плоть надеющиеся, 
4 хотя я могу надеяться и на плоть. Если кто другой думает надеяться на
плоть, то более я, 
5 обрезанный в восьмой день, из рода Израилева, колена Вениаминова,
Еврей от Евреев, по учению фарисей, 
6 по ревности - гонитель Церкви Божией, по правде законной -
непорочный. 
7 Но что для меня было преимуществом, то ради Христа я почел тщетою. 
8 Да и все почитаю тщетою ради превосходства познания Христа Иисуса,
Господа моего: для Него я от всего отказался, и все почитаю за сор,
чтобы приобрести Христа»

В связи с тем, что родителей не выбирают, выполнение этого условия
не зависит от нас самих. «А гиюр?», спросите вы. Пройдя гиюр (переход
в иудаизм), вы попадаете под определение ортодоксальных иудеев, что
еврей не может быть мессианским. Поэтому, не имея еврейских
родителей никак нельзя быть мессианским евреем.



А как быть с ефиопскими черными евреями ? Или с евряями Китая?

Они что же не евреи? А ведь кто – то из их предков перешел в еврейство
, при этом смешно утверждать , что этот самый предок родился от
еврейских родителей.

Тут я не буду спорить . Что принято законом Израиля , то и я принимаю.

Но те кто евреем не является , он может быть во много раз ревностным
членом мессианской общины , чем природный еврей , но он не еврей.

Можно очень любить мессианских евреев , ходить в их общину , нести
ответственное служение и делать его хорошо , даже быть пастором , но
при этом не являться мессианским евреем . И, наоборот, человек
рожденный в еврейской семье, даже не веря в своего Мессию, все
равно остается евреем, хочет он этого или нет. Когда то, еще в бывшем
Советском Союзе, в ответ на упрек о моем еврействе, я быстро
сообразил и ответил: «Ну, извините, так получилось!» Единственная
возможность стать неевреем, родившись евреем, с точки зрения
ортодоксального иудаизма, это уверовать во Христа. Но меняет ли это
суть принадлежности данного человека к еврейскому народу? Ведь
приняв Христа еврей не станет китайцем или шведом. Или ему
приклеить ярлык «Национальность не установлена»? Но самый важный
вопрос, что же имеет человек от своего еврейства ? Ничего, кроме
богатой истории, характерного носа и возможности вернутся на
историческую родину. И то, многие предпочитают, чтобы это оказались
США или Германия.

Я не уверен, что дело в носе. С другой стороны, как раз с носом рискуют
остаться те, кто сводит еврейство к внешним признакам. По крайней
мере, апостол Павел придерживается мнения, несколько отличного от
автора статьи:

« Ибо не тот Иудей, кто таков по наружности, и не то обрезание,
которое наружно, на плоти;
29 но тот Иудей, кто внутренно таков, и то обрезание, которое в сердце,
по духу, а не по букве: ему и похвала не от людей, но от Бога.» (Рим.
2:28-29) Исходя из этого отрывка очевидно что Апостол Павел не на
стороне Михаила Цина. Очень хотелось чтобы он не подвергал себя
риску остаться с носом.



А что можно иметь будучи «мессианским»? В этом случае ты являешься
сонаследником Небесной Благодати, дарованной тебе Иисусом. Ты в
вечности будешь наслаждаться Божьим присутствием и Его Любовью,

которая настолько превосходная, насколько небо выше земли. И это
можно получить, даже не являясь евреем.

Амен!

Посему будучи евреем ты получаешь только земные обетования,

данные Богом Аврааму о народе и о земле. Будучи мессианским, ты
наследуешь небесные обетования, которые Бог дал Аврааму о семени.

Если ты принадлежишь к другим народам , то вступаешь в завет
Авраамов через веру во Христа: «1 И сказал Господь Авраму:
пойди из земли твоей, от родства твоего и из дома отца
твоего, в землю, которую Я укажу тебе;
2 и Я произведу от тебя великий народ, и благословлю тебя, и
возвеличу имя твое, и будешь ты в благословение;
3 Я благословлю благословляющих тебя, и злословящих тебя
прокляну; и благословятся в тебе все племена земные.»(
Бытие 12:1-3)
«16 Итак по вере, чтобы было по милости, дабы обетование
было непреложно для всех, не только по закону, но и по вере
потомков Авраама, который есть отец всем нам»
( Римлянам 4:16)

Но спрошу тебя: если бы ты оказался перед выбором
оставаться евреем или верным Христу, что бы ты предпочел?
В истории уже был прецедент, когда с одной стороны
мессианские евреи были отвергнуты соплеменниками, а с
другой стороны церковью -требовавшей от них забыть свое
происхождение. Допустим, завтра в Израиле примут закон о
депортации всех верующих в Иисуса. Можно ли тогда
сознательно, ради того, чтобы в глазах народа оставаться
евреем, отречься от Христа? Ведь это означает лишить себя
Небесных Обетований, подвергнуть себя вечному мучению с



осужденными мира сего. Ибо «если отречемся, и Он отречется
от нас» (2 Тим. 2:12)

А вот здесь я совсем запутался. Ведь, насколько я понял, нам
только что объяснили, что еврейство – это что -то вроде
судьбы. За него можно извиниться, им можно гордиться, но
нельзя перестать быть евреем? Так зачем же ставить вопросы,
которые не «возникают»? Или (и тут меня начинают смутно
беспокоить подозрения) все – таки от еврейства можно
отказаться? Хотя, с другой стороны, от национальности
отказаться невозможно. Значит еврейство – это еще и вера?
Но тогда зачем же сравнивать ее со шведами или китайцами?
Ох, не все так просто, как хотелось бы (хотя лично мне и не
хочется).
Еврейство было как вера во времена В завета. Но сегодня мы
оправдываемся перед Богом только верою в Иисуса как евреи
, так и неевреи. Но очевидно для Михаила Цина еврейство
важнее , чем вера во Христа .

Итак, что же является главным: оставаться евреем по плоти
или быть чадом Божьим по Обетованию? Для каждого еврея,
верующего в Иисуса, приоритетным является его
принадлежность Господу, даже если народ отрицает его
принадлежность к еврейству. Истинный еврей тот, кто верен
своему еврейскому Мессии. Вот почему приоритетным
является не существительное «еврей», а прилагательное
«мессианский». Это прилагательное должно быть самой сутью
верующего человека. «Мессианский» на иврите «мешихи», а
на русском – «христианин». Более точное название
мессианских евреев я бы выразил как «еврейский
христианин» или, на иврите – «мешихи иегуди», а еще лучше
просто «христианин» или «мешихи».

В этом нет никаких проблем, ибо суть не в названии, а в сути.
Вместе с тем, было бы неплохо обратиться с подобным
предложением ко всем христианам, чтобы не смущать наших
братьев евреев, называть себя отныне не христианами, а



мессианскими (кстати, как часть речи в связке с
существительным, это слово вовсе не является
прилагательным, например эсминец «Храбрый» или «у
советских собсвенная гордость»

Не важно как себя человек называет , важно как он верит. Но
сравнения из коммунистического лексикона ,не совсем
удачная анология.

2. Как стать «мессианским»

Подобно тому, что нельзя стать евреем – им нужно родиться
от еврейских родителей, и «мессианским» нельзя стать - им
нужно родиться от Бога. Сейчас вера многих людей
базируется либо на национальных традициях (например-
русское православие, японский синтоизм) либо на
собственном желании принадлежать той или иной религии или
философии. Но истина не зависит от того, какой ты
национальности и в какого Бога хочешь верить. Однажды я
задал вопрос ортодоксальному еврею: «Что, если бы ты
родился не в еврейской, а скажем в мусульманской семье?
Верил бы ты в Бога так, как ты веришь сейчас?» Он оказался
честным и ответил: «Наверное, нет. Скорее всего, я был бы
мусульманином». Тогда я спросил: «Неужели все зависит от
того в какой семье мы рождаемся? Или может есть один Бог
для евреев, а другой для мусульман?» На этот раз ответа не
последовало. Подобный вопрос я задал мусульманину: «Какой
религии ты отдал бы предпочтение, родившись евреем?» Тот
ответил кратко: «Я бы покончил жизнь самоубийством!»

Почему же люди вместо того, чтобы верить в истинного Бога,
верят в придуманного? Библия дает ясный ответ в псалме
13:2-3. Человек не ищет Бога. Его сердце лукаво и лениво.
Подобно тому, как в Эдемском саду Адам и Ева решили
спрятаться от Бога за большими деревьями, сегодня люди
прячутся за атеизм, придуманную религию или ложную



философию. Никто не ищет Истинного Бога, «…потому, что
помышление сердца человеческого – зло от юности его» (Быт.
8:21)

Но Бог в своей любви и милости ищет грешного человека, как
искал Адама (Быт3:9). Вопрос также и к тебе дорогой
читатель, если ты еще не познал Истину. Бог прекрасно видит
твое испорченное сердце, твои мысли, и ты никуда не
спрячешься от Него. И подобно тому, как Он одел первых
людей в одежды кожаные, принеся при этом в жертву
животное, так и сегодня Господь хочет дать тебе одежду
праведности в Крови Своего Единородного Сына Иисуса
Христа. Этот принцип проходит красной нитью через все
Писание: «Все мы блуждали как овцы, совратились каждый на
свою дорогу; и Господь возложил на Него грехи всех нас»
(Исая 53:6).

3.Отношение к Божьим заповедям и человеческим традициям

Ждый. Часто утверждают, что для спасения недостаточно
одной веры во Христа, необходимо также соблюдать Божьи
заповеди, ибо написано, что человек спасается не только
верою, но и делами (Иаков 2: 24) Да, это правда, но не вся
правда. Стихи 18 и 22 той же главы, говорят, что вера
действенна, и нельзя отделить веру от дел. Если у тебя есть
вера, то неизбежным результатом твоей веры будут
праведные дела, свидетельствующие о ней (Евреям 11:3- 33).
Стержнем веры является Христос, и только взирая на Него, ты
можешь жить по Его заповедям. Если ты сделаешь упор не
дела, то внимание сосредоточится на себе самом, на
человеческом «эго», за что ты будешь постыжен: «проклят
человек, который надеется на человека и плоть делает своею
опорою, и которого сердце удаляется от Господа.» (Иеремия
17:5)



Вот это есть основание нашей веры – невозможность
обретения праведности вне Иисуса. Мое тройное «амен» под
каждым словом брата в Господе.

Оправдание делами – опасная западня, которую расставляют
слуги дьявола, для каждого верующего. Угодив в эту западню
, человек идет еще дальше : вместо заповедей , данных Богом
, он придумывает новые заповеди и новые правила :
«13 И стало у них словом Господа: заповедь на заповедь,
заповедь на заповедь, правило на правило, правило на
правило, тут немного, там немного, - так что они пойдут, и
упадут навзничь, и разобьются, и попадут в сеть и будут
уловлены.» (Исая 28:13)

И о делах все совершенно верно. Нет и не может быть такого
дела (да и Закон ничего подобного не утверждал), которым
можно достичь спасения во Христе – Мессии. Вторя Рамбаму
–«Я твердо верю» во все сказанное выше и буду
проповедовать об этом всюду, даже если мне придется это
делать это чересчур просто.
Я бы не стал ссылатся на Рамбама , и толкования других равов
,ибо их комментарии не канон . Но видно Михаил Цин больше
ныряет в комментарии равинов , чем в Библию.

Этой западни не избежали ни еврейский народ, ни Церковь
Христова. По сегодняшний день мы видим, как традиция,
возведенная в ранг закона, застилает темным покровом
спасительную веру, данную нам в Слове Божьем. В иудаизме,
католицизме и в православии (и в протестантизме отчасти,
чего уж там – где критика, там и самокритика) ( к сожалению
да) традиция стала законом, а Бог чем – то второстепенным.
Люди больше ревнуют о том, чтобы соблюдать, и
проповедовать традиции, а не любить Бога, соблюдая Его
заповеди. Так зачем мы, наученные и наставленные в
мессианском движении, допускаем ту же ошибку?



А вот здесь согласиться не могу. Искренне, конечно, звучит и
честно. И, по всему видно, что автор переживает за опасности
подстерегающие евреев на пути веры. Однако искренность
отнюдь не синоним истинности. Поэтому, когда опять
вытаскивается заезженный тезис: «что важнее», мне хочется
спросить, что важнее обед или спасение? Конечно же
спасение. НО ВЕДЬ МЫ ЕДИМ! И некоторые делают это с
радостью, многократно, при этом благодаря Бога за еду. Где
же здесь противоречие? Мы можем отказаться от обеда во имя
благодати? Для спасения? Можем, но ведь спасение же не по
делам. Да и потом, ведь сам уже автор утверждает: что от
еврейства отказаться невозможно. То же ис Законом. В тот
момент, когда мы сознательно разводим закон с благодатью по
разным углам ринга, предлагая один как альтернативу
другому, возникают и мнимые вопросы с уже приписанными
ответами.
Это и следует ожидать от тех законников , для которых
традиции важнее чем заповеди. Их то и упрекал Иисус когда
они осуждали учеников, за нарушения преданий старцев.

Почему мы вместо истины во Христе проповедуем еврейскую
«форму»? Почему вместо Благодати мы ревнуем о законе,
причем о таком законе, который никак не ведет к Благодати?
Вместо того чтобы возбудить ревность в народе своей
праведной, благочестивой жизнью, которая утверждается на
вере в Иисуса, мы перенимаем традиции ортодоксального
иудаизма, чтобы выглядеть евреями в глазах малой части
народа.

Во - первых не такой уж малой. Во – вторых, я верю, мы
должны искать угождение Богу, а не людям.
И, наконец, к чему же это тройное «вместо»? Как будто кто-то
хочет умышленно столкнуть мессианских с христианскими.



Ведь не «вместо» а «и». Причем это «и» никакого отношения
к спасению не имеет. Тот кто путает святость с освещением,
просто не понимает сути самого спасения и скатывается к
оправданию ДЕЛАМИ. Вот это действительно большая
опасность, и боюсь, что автор статьи хотя и декларирует
противоположное, подвергает себя этой опасности.

Как раз время показывает обратное. Желание быть
мессианскими вместе с христиаскими , вылилось в то , что это
желание пропало . И мессианские навязывают христианским
еврейские корни , за которыми стоит фальсификация
христианских доктрин.

Дорогой читатель! Не дай себя обмануть утверждениями,
будто ношение кипы, обрезание, соблюдение субботы,
принятие гиюра, одевание тфилина и другие религиозные
традиции приближают тебя к Богу. Это всего лишь тень, а
Тело во Христе (Колос. 2 :16-17). Не оставайся в тени, ибо в
ней ты не найдешь спасения.

В иврите существует совершенно русское слово для
обозначения запальчивой триады, которую мы только что
прочитали. И зовется это слово «балаган». Опустим зазывное
«Не дай себя обмануть» - очень уж оно похоже на красные
лозунги, мне как и сейчас видится плакатный перст с
вопросом «Ты записался добровольцем?» Но смешать в одну
кучу обрезание и гиюр, субботу, тфилин, кипу, назвав это
одним осуждающим «религиозные традиции» может только…
еврей. Не еврей сделал бы это может и с меньшей
уверенностью, но он больше половины слов этих не знает,
потому и не мешает. А мы можем. Долой словесный кашрут!
Свалим в одну кучу Авраамов завет, Моисеев завет,
постановления Любавического ребе, указ Высшего суда
справедливости, традиции польского хасидизма и наречем сие
страшно пугающим словом «традиция», подразумевая не
менее страшный «Закон», построим опять стену, разрушенную



Павлом. На этот раз это будет стена, не подпускающая на
пушечный выстрел. Сделаем это в целях сугубо духовно –
гигиенических, тщась о нашем с вами духовном здоровье. И
верно. Я думаю, что вышеприведенный перечень и впрямь
может привести к несварению души.

Почерк понятен. Свести на нет предупреждение о
надвигающейся угрозе.

4. Опасности религиозного мессианского движения

Я что то не пойму: то ли все мессианское движение
причислено к разряду религиозного и посему вне закона, то
ли внутри мессианского движения есть религиозные течения,
которые необходимо искоренить. Хотелось бы большей
ясности. Иначе неправильно понятый тезис может послужить
основанием для новых гонений.

Ну мы не во времена инквизиции. Гонений не будет . А
границу поставить надо . Для этой цели и создан был
документ декларация . Но вот только Михаил Цин и ему
подобные не торопятся ее подписывать . А она как раз и
является той разделительной чертой , между
псевдомессианскими и мессианскими .

Как - то верующий человек задал мне вопрос: «Должны ли мы
соблюдать закон Моисеев?» Естественно, я ответил: «Нет, мы
должны соблюдать закон Христов. Неужели веры во Христа
недостаточно, чтобы спастись?» На это он возразил: «А вот ты
и неправ, закон Моисеев нужно соблюдать, чтобы нам было
хорошо». Неужели слова Спасителя обличающего фарисеев,
оставляют нас равнодушными? «27 Горе вам, книжники и
фарисеи, лицемеры, что уподобляетесь окрашенным гробам,
которые снаружи кажутся красивыми, а внутри полны костей
мертвых и всякой нечистоты;» (Матф. 23:27)

Одна из сестер, ушедшая из нашей общины, открыла мне
причину: есть только одно собрание, соблюдающее еврейские



традиции, похожее на то, которое она посещала до приезда в
Израиль. Это собрание находится далеко, и она туда доехать
не может. Никакие мои увещевания она не слушала, потому
что традиция для нее намного важнее, чем живая вера в
Иисуса. Вот таких людей воспитывают религиозные
мессианские общины.

Другая женщина, желающая посетить нас, первым делом
спросила: «Как вы живете – по благодати или по закону?»
когда она услышала, что мы живем по благодати, ее ответ
был: «Тогда я в ваше собрание я никогда ходить не буду».
Впоследствии выяснилось, что пастырь оставил общину,
заявив, что послания апостола Павла не каноничны, ибо она
отрицают необходимость исполнения закона Моисеева.

Некоторые братья начали утверждать, что имя Иисуса Христа
ни в коем случае нельзя произносить. Его следует заменить на
Иешуа а-Машиах. Вместо «крещение», нужно говорить «
миква». Может следующим заявлением будет то, что нельзя
читать Библию ни на каком языке, кроме иврита? Так же как
католики говорят, что Библию читать можно только на латыни.
И то право ее читать и толковать имеет только священник.

● Всегда найдутся те (как внутри мессианского движения, так и вне
его), кто принятое к исполнению в той или в иной церкви почитает
выше указаний Писания. Проблема тут не в мессианской доктрине
(если таковая вообще существует), а в упрощении положений
Слова. Кто может отрицать, что понимание Библии на иврите дает
верующему некое преимущество в вопросах толкования, но одного
этого, конечно же не достаточно, чтобы претендовать на
духовность и, тем более на спасение в Господе.
Что же до «окрашенных гробов», то ведь Иисус вовсе не имел
ввиду отказ от исполнение закона , а как раз его упрощенное и
бездумное исправление замешанное на нечистоте помыслов и
личной выгоде. Не видеть этого – значит сознательно искажать
сказанное Господом.
Ну в отношении личной выгоды я бы на месте Михаила Цина
сильно не высовывался. Не для кого не секрет сколько народу он



собирает на своих конференциях , и сколько стоит билет. Жалко
,только что христиане вместо того чтобы созерцать красоту
распятого Христа , ищут хлеба и зрелищ. Вот реакция адептов
псевдомессианского движения
 

 
● «Но как христианство могло допустить назвать человека богом, потом сыном Бога (это

уже два Бога)? Это же тоже элементы язычества. Не единобожие, а уподобление к богу либо
поклонение двум богам, либо человеку, ну это уже не истина»

 
● «Шалом всем!!! Век христианской церкви закончился... Они этого не понимают и цепляются

за старое, за то, что раньше работало, приносило доход, моральное удовлетворение,
положение в христианстве...Что Б-г говорит Своему народу (Израилю), который, в
большинстве своём, находится в этих самых христианских церквях? Откр.18:4 выйди от
нее, народ Мой, чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее».

 
● «Иешуа Машиах не существует, это доводы ваши. Из простого смертника сделали Бога».

● «Интересно. Вот, как благодать, благодать, благодать, долой закон и т.д. Но никто не
видит, что Иаков (верховный апостол) в присутствии пресвитеров обличил Павла том, что
Павел учит язычников против закона? Что Павел ПОКАЯЛСЯ в этом, пройдя обряд
очищения. И официально заявил, что он ИСПОЛНЯЕТ закон? Никто этого не видит. Но
готовы, конечно, сказать "закон мертвая буква" и т.д. Не важно, что закон дал сам Бог».

● «Ты даже не понимаешь, что, обвиняя тех, кто живут по Торе, обвиняешь Самого Бога в
том, что Он Тору дал. Дескать, дал Тору, зная, что никто не может исполнить, потому дал
Тору, чтобы всех вести в ад. Бога винишь, холуй системы и декларации. Кто знает Тору,
тот знает и выход из нарушения закона. Потому что как выйти из этой ситуации написано
в Торе. А ты ее никогда не читал».

«Историки нашли документы, где ясно показано, как в Древнем Египте весной, стоя на
коленях, египтяне кричали: «Озирис воскрес! Воистину воскрес!» Та же картина в
Вавилоне и др. местах! Фокус на событие-воскресение из мёртвых – это язычество!
Рождение вновь, сеяние нового человека, восстановление падшего Адама, а не ангела!
Вот фокус для обновлённого человечества через МАШИАХА ИСРАЭЛЯ, а не Христа
константиновского!»

В последнее время появились общины , называющие себя
мессианскими , которые отрицают Божественную природу
Христа. Все эти признаки говорят о том , что мы должны
забить тревогу, дабы злой корень , который уже пустил свои
ростки , не заглушил благодать, дарованную нам Господом.



Набаты, колокола, сирены всегда ведут к предупредительным
выстрелам и, в конечном итоге, к отстранению
инакомыслящих. Спору нет, не может быть в вопросах основы
нашей веры . Поэтому нам бы определиться, что является ее
основой . На свою беду , христианство как движение
воздвигло фундамент, сплошь и рядом набитый той самой
традицией бороться с которой нас призывает автор статьи.
Полезно уже осознать , что возвращение к корням веры,
служит не столько мессианскому движению , как всей церкви
в целом , ибо помогает осознать свои истоки и лучше понять
смысл нашего хождения в Господе. Пора перестать задавать
вопросы , не приводящие ни к чему , кроме очередных
разделений и анафем. Ведь если спросить , что важнее –
физическое или духовное рождение, мы конечно же, по
привычке скажем: «духовное». Но дорогие братья и сестры ,
НЕ БЫВАЕТ ДУХОВНОГО РОЖДЕНИЯ БЕЗ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО
ФИЗИЧЕСКОГО. Это просто Закон, подтвержденный Иисусом в
беседе с Никодимом. Поэтому в принципе вопрос о рождении
свыше не имеет под собой никакой реальной основы. Кстати
одной из первых крупных ересей ранней церкви была так
называемая арианская ересь, утверждающая , что Иисус всего
лишь человек, хотя и Сын Божий . В церкви времен Ария
евреев уже не было . Не было там и ни мессианских ни
евреев. И Библию по – еврейски ( от Ветхого к Новому )
читать уже никто не хотел, считая что и Закон а вместе с ним
и евреи - прошлое Новозаветного Израиля , то бишь Церкви.
Не потому ли расцвела так пышно эта нееврейская ересь , что
отцы церкви отказались от наследия Закона? Я надеюсь, что
мы не будем повторять их ошибок. Закона- это не злой
корень. Закон свят. К счастью все большее количество
церквей во всем мире начинает понимать его непреходящую
ценность. И я верю что процесс этот необратим .

Ну если возвращение к корням веры , служит отказу от
доктрины Боговоплощения , что является одним из



краеугольных камней веры христиан , то подумайте , куда нас
возвращают?

5. Отношение мессианских евреев к своим братьям по плоти и
к своим братьям по духу

Как тяжело видеть отступление народа израильского от Своего
Господа. С какой болью апостол Павел пишет: «…2 что великая
для меня печаль и непрестанное мучение сердцу моему:
3 я желал бы сам быть отлученным от Христа за братьев моих,
родных мне по плоти,» (Рим.9:2-3)

С какой горечью Бог говорит через пророка Осию о Своем
народе: « И сказал Он: нареки ему имя Лоамми, потому что вы
не Мой народ, и Я не буду вашим Богом.» (Осия 1:9)

С какой болью говорит Иисус об Иерусалиме: « Иерусалим,
Иерусалим, избивающий пророков и камнями побивающий
посланных к тебе! сколько раз хотел Я собрать детей твоих,
как птица собирает птенцов своих под крылья, и вы не
захотели!» (Матфея 23:37)

Итак , как же нам , мессианским евреям, следует относится к
нашим братьям по плоти? Мы должны любить их, молиться за
них и свидетельствовать им о Христе, чтобы они стали нашими
братьями по духу. Это касается и отношения всех народов к
Израилю, потому что благословения на благословляющих
потомков Авраама остаются действенными: «Я благословлю
благословляющих тебя, и злословящих тебя прокляну» ( Быт.
12:3). И обетование через пророка Малахию обязательно
исполнится «6 Ибо Я - Господь, Я не изменяюсь; посему вы,
сыны Иакова, не уничтожились.! (Малахия 3:6). И обращение
народа Израиля , данное в откровении обязательно
произойдет: «6 Ибо Я - Господь, Я не изменяюсь; посему вы,
сыны Иакова, не уничтожились.» (Рим .11:25-26).
Но мы должны проповедовать Евангелие Спасения также и



неевреям . В Господе нет никакой разницы между нами и ними
. Апостол Петр, став свидетелем того, как Бог крестил
язычников Духом Святым , сказал: «Итак, если Бог дал им
такой же дар, как и нам, уверовавшим в Господа Иисуса
Христа, то кто же я, чтобы мог воспрепятствовать Богу?» (
Деяния 11:17) .
Апостолы Павел и Варнава, видя, что иудеи исполнены
зависти и противоречия, проповедовали язычникам повеление
господне из книги Исаи: « Ибо так заповедал нам Господь: Я
положил Тебя во свет язычникам, чтобы Ты был во спасение
до края земли.» ( Деяние 13:47; Исаия 42:6).
Подобно апостолу Павлу , который был готов благовествовать
евреями и неевреям , мудрым и глупым , образованным и
невеждам, мы должны проповедовать Евангелие всем. Те из
язычников . которые примут Иисуса своим Господом,
составляют с нами евреями, верующими в Евангелие
Спасения, одну церковь. « А теперь во Христе Иисусе вы,
бывшие некогда далеко, стали близки Кровию Христовою.
14 Ибо Он есть мир наш, соделавший из обоих одно и
разрушивший стоявшую посреди преграду,
15 упразднив вражду Плотию Своею, а закон заповедей
учением, дабы из двух создать в Себе Самом одного нового
человека, устрояя мир,
16 и в одном теле примирить обоих с Богом посредством
креста, убив вражду на нем.
17 И, придя, благовествовал мир вам, дальним и близким,
18 потому что через Него и те и другие имеем доступ к Отцу, в
одном Духе.
19 Итак вы уже не чужие и не пришельцы, но сограждане
святым и свои Богу» ( Ефес. 2:13-19)

Итак, твердо стойте в вере, не уклоняйтесь в сторону
традиций. Святите Господа в своем сердце и всегда будьте
готовы всякому спрашивающему у вас отчета о вашем
уповании, как еврею, так и нееврею, дать ответ с кротостью и



благоговением: «Господа Бога святите в сердцах
ваших; будьте всегда готовы всякому, требующему у вас
отчета в вашем уповании, дать ответ с кротостью и
благоговением.» ( 1Петра 3:15)

Амен


